

Modera crecimiento sector industrial (Reforma 09/01/15)

Modera crecimiento sector industrial (Reforma 09/01/15) Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (09 enero 2015).- En noviembre, la actividad industrial avanzó apenas 0.23 por ciento respecto a octubre, de acuerdo con cifras ajustadas del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). El resultado de la actividad industrial total de noviembre permitió al indicador sumar su segundo avance mensual, pero la tasa de crecimiento fue inferior a la mitad de la reportada el mes previo, cuando ascendió 0.51 por ciento, gracias a los aumentos en tres de las cuatro divisiones. En cambio, en noviembre, dos divisiones económicas aumentaron su producción y en dos se redujo. La construcción destacó porque su producción tuvo un alza de 0.78 por ciento en noviembre, tras su repunte de 0.73 por ciento en octubre, impulsada por las variaciones favorables en sus tres tipos de obra. Y es que, por ejemplo, trabajos especializados para la construcción observó un salto de 2.04 por ciento en su producción en el penúltimo mes del año pasado, lo que fue su mejor resultado desde enero de 2014 a tasa mensual. Construcción de obras de ingeniería civil, en tanto, aumentó 1.0 por ciento mensual en noviembre, luego de su reducción de 0.74 por ciento en el décimo mes del año anterior. Si bien las obras de edificación moderaron su ritmo de crecimiento de 2.11 por ciento en octubre a 0.71 por ciento en noviembre, la cifra, al ser positiva, dio soporte al sector total. Las industrias manufactureras obtuvieron un alza de 0.71 por ciento en el penúltimo mes del año pasado, una variación menor al 0.89 por ciento de octubre, aunque por su importancia en la actividad industrial, el avance en el mes de referencia fue determinante para el PIB industrial. En conjunto, las industrias manufactureras y la construcción aportan 74.4 por ciento de la producción industrial del País. Por otro lado, en generación, transmisión y distribución de energía eléctrica, suministro de agua y gas por ductos al consumidor final experimentó un declive de 1.1 por ciento en noviembre, una variación menor a su caída de 2.39 por ciento mostrada en marzo de 2013. Además, dicha división vio cortado su rally de cuatro periodos consecutivos con crecimientos a tasa mensual. La minería no levanta y en noviembre retrocedió 0.39 por ciento, con lo que acumuló tres meses con números negativos, de la mano de la contracción de 8.48 por ciento en servicios relacionados con el sector. Según el Inegi, con cifras originales, la producción industrial creció 1.8 por ciento en noviembre de 2014 respecto al mismo mes del año previo, una cifra menor al avance de 2.1 por ciento anticipado por el consenso de Bloomberg. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo